



Asociación de Vecinos de Masías

Antiguo apeadero de Masías
Cl. 101 s/n, 46116-Moncada

AJUNTAMENT DE BÉTERA
REGISTRE GENERAL 0000crp

DATA 12 JUL. 2013

ENTRADA Nº

A la atención del Exmo. Alcalde del Ayuntamiento de Bétera.



La carretera que une el barrio de Masías con Bétera, en la parte que transcurre entre el barrio y el cruce con la carretera de Valencia a Bétera, se encuentra en bastante mal estado lo que hace necesario un reasfaltado de la misma, no un simple parcheo.

Pero sobre todo nos preocupa el tramo que transcurre dentro de nuestro barrio. En la foto adjunta se puede ver el agujero existente en la entrada de uno de los badenes de la calle Margall, entre los números 18 y 20. Dada la estrechez de la vía, los vehículos, al apartarse para no caer en el agujero, invaden la vía contraria con lo que corren el peligro de chocar con los vehículos en sentido contrario. Y si no se apartan entonces puede sufrir la integridad del vehículo.

No sabemos quién tiene la competencia sobre esta carretera, por ello esperamos de esa Alcaldía una rápida acción para subsanar estos problemas.

Esperando sea atendida nuestra petición, reciban un cordial saludo de esta AVV.

Masías (Moncada), 8 de julio de 2013

Firmado: Heriberto J. Pérez Verdú
Presidente de la A.VV.Masías.